
Joey
前日剛從台灣
工作返港，很

快已知道「鋒芝」發離婚聲
明，她無奈說：「正如聲明
所講，最重要是給一對小朋
友在健康環境中成長，他們
已有共識讓孩子有幸福生
活，這畢竟都是個很好做
法。（讓小朋友多些機會見

爺爺，有長輩愛錫的小
朋友先幸福？）小朋友需要
接受不同類型的愛，好似父母和長輩的愛，不過兩位當事人
不再在離婚事上作回應，我這個局外人都不該說太多把事件
延續，我同他們一樣講埋今日，事件劃上句號。（肥媽覺得
『鋒芝』下了口氣，便會破鏡重圓？）我曾經都這樣想，畢竟
是金童玉女，難免有些可惜。」

不易在圈中找對象
Joey指很久沒有見過霆鋒，也不會刻意致電給他。眼見好友

離婚收場，問到Joey對婚姻有恐懼嗎？她直言：「從來不抱有
安全感，父母離婚都對我有影響，也相信以我工作背景不輕
易找到合適的人，縱使對愛情仍有憧憬，但不易找對象。」
稍後其「密友」何韻詩（阿詩）舉行舞台劇，Joey表示會去捧
場，但無意跟阿詩合演舞台劇。
而黃耀明指和「鋒芝」二人都不熟稔，雖然曾跟霆鋒合作

過，但二人很少見面，問他對「鋒芝」離婚感到可惜嗎？黃
耀明說：「一直都有這個消息，所以不覺得很震驚，感情的
事就是這樣，可惜都沒用，最緊要好來好去，最重要是給一

對兒子有適當安
排，其他人不便多
講，若然兩個人不
能好好生活下去，
離婚都是解脫。」

蘇永康暫不找霆鋒
另外，霆鋒好友蘇永康前日出席另一活動時，就大大讚賞
芝和霆鋒決定共同撫養一對兒子的決定，他說：「如果是

這樣就好極。」康仔亦表示覺得以拉姑和四哥的關係，相信
他倆以後都會是好朋友。康仔並指作為過來人，他現階段不
會去找他們，見到也不會談這些事。
志偉回應「鋒芝」離婚時，歎口氣說：「離婚都OK，起碼

都是大家認同最開心的講法，兩個能夠為共同帶小朋友為小
朋友好就最好。」會否也感到可惜？志偉答謂：「雖然是分
開，但也沒法子，分開也好，不開心就不一齊，大家還後
生。」有否曾給予意見？志偉表示外間人難給意見，夫妻之

間不應第三者去講，志偉只歎道：「他們可能聚少離多，共
同一個圈子是好講學問，或者對大家也好。」提到離婚對小
朋友會否很大影響？志偉說：「也沒法，一齊不開心，對小
朋友影響就更大，而且世事好難講。」問會否看好霆鋒跟
芝會復合？他笑說：「不知道，沒有事情是不可能的！」
至於內地藝人劉羽琦現在正和張 芝一起拍《河東獅吼

2》，她說 芝的狀態一直都很好，自己還不知道 芝和霆鋒
已經聲明離婚，不過就力挺 芝，指因為做女人很不容易。
昨日出席《賈寶玉》記者會的何韻詩對於「鋒芝」正式離
婚，表示因為屬於他們的私人事，所以很難回答，不過能夠
達成協議，她覺得至少解決了問題，也值得恭喜。被取笑圈
中不快事接連發生，可靠她來沖喜一下？阿詩即開玩笑說：
「咁生仔啦，我生仔你都驚，哈哈。」

娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條娛樂頭條 ■責任編輯：梅馨文　■版面設計：李冰心娛樂頭條 ■傳真：2873 2453 ■電郵：feature@wenweipo.comA30  
二○一一年八月二十四日（星期三）辛卯年七月廿五

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）黃宗澤(Bosco)、徐子珊、謝天華
及陳法拉等昨日出席《潛行狙擊—兄弟決裂大鬥法》活動，活
動上眾人分組玩遊戲，除了鬥大聲叫出劇中角色名字外，又進
行射擊比賽，其中江美儀及黃智雯一組最為落力，至於Bosco與
天華則最蠱惑，竟然齊齊穿向身後的演員及台下的觀眾。現場
監製莊偉建又宣佈該劇前日的收視有32點，網上總瀏覽人次累
積點擊率更達1500萬次。
子珊笑指今年高收視的劇集天華都有份演出，故睇好天華問

鼎視帝。近日有周刊指吳卓羲(Ron)的緋聞女友張馨予，以電話
騷擾曾與阿Ron傳出緋聞的子珊，子珊否認曾被人電話騷擾，並
說：「都幾好笑，我都唔識她，可能周刊知道我有劇集推出，
幫我宣傳，我無收過滋擾電話，來歷不明 電話我唔會聽。」
對於吳卓羲與張馨予的緋聞，子珊表示沒有見過女方，別人的
事她亦不作評論，而且她與阿Ron拍完劇都無見面，但會祝他開
心。

黃宗澤打本給媽咪做老闆
Bosco在

劇中飾演
蠱惑仔跛
Co，演出
更得到視帝黎耀祥
的稱讚，Bo s c o
說：「好多謝師傅
(祥仔)讚我，我經
常問他好多關於演
戲的事，好開心咁
有份量 人讚，
(祥仔睇好你有機
會爭視帝？)自己

就無乜諗獎項的事，(不想拿獎？)平常心。」近年接拍電影又返內地拍
劇賺人仔的Bosco，賺到錢之餘更做孝順仔，打本給媽咪開眼鏡店做老
闆，他說：「今次投資六位數，我們同親戚夾份，杏兒無份 ，現正搵
舖位，打算在灣仔區開。」事業有成，問到何時娶老婆？Bosco即說：
「未⋯⋯無。」

剛從美國紐約登台返港的法拉，表示當地同步播映《潛》劇，所以出
街時很多華人也叫她在劇中的名字。法拉與天華在劇中飾演一對多有咀
戲，但被記者發現是借位拍攝，問到法拉是否男友不准她拍咀戲？她否
認道：「唔關事。」

徐子珊否認遭張馨予電話滋擾
香港文匯報訊（記者 黃佩麗、李

思穎、實習記者 陳湘靜）日前一間
位於油麻地的錄音室涉嫌遭羅力威
新碟音樂總監方國華偷取四支共值
十萬元的無線咪。羅力威昨晚出席
活動時亦有回應方國華被捕一事，
羅力威對此表示震驚，他指現時方
國華是他的新碟之音樂總監。羅力
威透露方國華被捕當日，他亦於該
錄音室錄音，但他表示因方國華當
時在樓下，所以他那天並不知道方

國華被捕。對於此事，羅力威一再強調是誤會，他說：「就好
似借 咁，不過都只是我自己推斷出來，希望是誤會。」羅力
威指方國華是他的恩師，亦熟悉他的為人處事方式，所以相信
方國華是好人。無論方國華在此事上有沒有做錯，羅力威表示
他都會站在方國華那一方，而他亦透露方國華已找律師處理。
問到他有沒有問候方國華？羅力威表示已在微博上問候他。
雷頌德昨日為亞視節目《EVA會客室》錄影，有指雷頌德

(見圖)是老闆之一，他昨日澄清該錄音室與他無關，他自己的
錄音室位於新蒲崗，公司未試過遭爆竊，也不認識涉案人士。
問到現在是否會把幾萬元的無線咪收得更密實？他說：「這些
無線咪會放在一個類似雪櫃的櫃子，平時都會鎖起的，日後都
不會更小心，因為上來的都是熟人。」亞視製作高級副總裁葉
家寶就澄清羅力威的經理人並非方國華，而是亞洲電視。
有指被偷的其中一支咪是劉德華價值逾四萬元的「私家

咪」，昨日華仔透過工作人員回應，消息所指的該支被偷的
咪，並非他本人所有，該支咪是錄音室的資產。不過華仔錄音
時，錄音師和監製多數安排這支咪給華仔使用，他用的次數不
少，但不是專用。
而本身在廣州也開設錄音室的張敬軒指自己的錄音室也有對

外租借，所以對事件感到震驚，而基於對音樂人和歌手的尊
重，軒仔坦言錄完音不能進行檢查，不過他已在錄音室裝上防
盜措施。問到有否聯絡羅力威了解事件？軒仔坦言不會就此聯
絡對方，因覺對方也是受事件牽連，加上自己不清楚報道。

新碟總監涉盜竊
羅力威力撐是誤會

香港文匯報訊（記者 李

慶全）吳建豪(Vanness)(見
圖)來港進行密集式宣傳，
前晚特別為新唱片改版見面
會與二百名歌迷聚會，即場
向歌迷派發專程為香港歌迷
而推出特別版肖像咖啡杯。
問到肖像杯專為香港歌迷而
設，台灣歌迷會否會吃醋？
他表示他的歌迷向來團結，
所以不會吃醋。推出改版
DVD會否怕被指賺錢「搵
笨」？吳建豪表示不會擔
心，本來他也是不想推出改

版版本，可惜出專輯時間太急趕，現新版本附送之前在韓國拍
攝封面其他花絮的片段，並又附送寫真集，更收錄數月來歌迷
跟他一起的畫面，可以給歌迷作為留念。
吳建豪透露在港期間，他跟好友伍允龍到過重慶大廈吃印度

咖哩，他都不怕環境複雜，只感覺該處真的像拍戲的地方一
樣。Vanness知道言承旭被傳患上躁狂症，他已發了短訊給對
方慰問，只是未獲回覆，相信他也沒事，心情應該還好的。

香港文匯報訊（記者

李慶全）《勁抽福祿壽》
上畫十日收六百萬的不
俗票房成績，前晚筵開
十四席慰勞台前幕後人
員，曾志偉率一班演員
包括阮兆祥、王祖藍、
李思捷、張可頤、高海
寧及林夏薇等均有出
席，除了即場切巨型月
餅及大抽獎外，志偉在
談電影獲好成績除歸功

「福祿壽」三人外，也歸功於高海寧，並將咪遞到她面前給機會她講感
受。
志偉接受訪問時被問及新晉姐仔或小生較看好，志偉也欽點說：「高

海寧幾好，有觀眾緣又勤力，更不會亂露，乾乾淨淨。」但曾傳緋聞的
「長腳蟹」呂慧儀又如何？志偉笑笑口說：「她不靚又無身材，就做實
力派，每次出來都輸，在港男亂谷又給他鬧，到收埋又給人講！」志偉
被取笑他可收埋呂慧儀，他笑說：「她對腳咁長，點收埋呀！」
高海寧前晚以吊帶低胸裙成全場最性感的女藝人，盡騷美好身段，

被讚得天獨厚，她笑說：「我不算大，我姨媽才最大，好似兩個沙田
柚般。」經常性感示人，其他女藝人會否怕見你？高海寧笑指不會，
她跟女藝人也感情很好，大家經常有熱情打招呼，反之男藝人真的不
敢靠近她，免被拍下照片會給亂寫。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）莊思敏
(見圖)早前宣佈與拍拖五年的吳浩康(Deep)
分手後，近日寄情工作，前晚出席化妝品
牌活動時更不諱言以工作來麻醉自己，但
又承認與阿Deep仍有電話聯絡。回復單身
後，莊思敏表示仍未準備好接受新戀情，
畢竟失戀很傷。至於可有追求者，她笑謂
也不肯定對方是否開玩笑。
剛由內地返港的莊思敏，前晚出席化

妝品牌的拍攝活動，問到心情如何，她
不諱言用工作來麻醉自己：「 杭
州、成都及廣州做完 返 ，心情都
OK，都忙到無時間諗啦，班朋友都好
好，輪住陪我食飯。（同阿Deep仲有聯

絡？）都有打下電話互相問候 近況咁囉！」。她曾承認不捨得阿
Deep，問到二人會否復合？她表示當日是有問題才分開，若現時未解決
到又再走在一起，只會又再分過。分手至今二人都沒有透露分手原因，
莊思敏無奈的說：「個問題都改變唔到，有心改 可能一段時間都可以
做到，（阿Deep問題？）唔係佢 ，大家溝通、睇法、立場都好唔同。」
近日傅穎自爆因檢查羅仲謙手機短訊被虐打，莊思敏謂不清楚事情實

際情況，但覺得兩人在事件上都受到傷害。問到她跟阿Deep拍拖時有否
檢查對方手機？她承認有檢查男友手機，但是在對方知情下做的，她笑
說:「交換Check囉，咁公平 嘛，但就唔會鬼祟囉，對方唔知 情況下
就唔係幾好了。」

吳建豪發短訊慰問言承旭

曾志偉讚高海寧有觀眾緣 莊思敏稱仍有與吳浩康聯絡

香港文匯報訊（記者 李思穎）謝霆鋒和張

芝前日發表聯合聲明，宣布因性格不合離婚，

未來共同管養一對兒子。容祖兒（Joey）、黃耀

明前晚為《暗中作樂》音樂會綵排，對於近日

「鋒芝」達成協議決定離婚，Joey表示對這對

「金童玉女」分開不禁覺得可惜，最重要是希望

小朋友能夠健康成長，Joey不諱言對婚姻沒有

安全感，而蘇永康就讚賞 芝和霆鋒決定共同

撫養一對兒子的決定，並表示覺得以拉姑和四

哥的關係，相信他倆以後都會是好朋友。

■王祖藍、李思捷、高海寧、張可頤及
曾志偉等出席《勁抽》慰勞宴。

■黃宗澤、徐子珊、謝天華及陳法拉等昨日出席《潛行狙擊》宣傳活動。

■黃宗澤與天華台上玩射擊遊戲時，竟射向身
後的演員，眾人嚇得紛紛走避。

■蘇永康覺得以拉姑和四哥的關
係，相信他倆以後都會是好朋
友。 實習記者陳湘靜 攝
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